

Los vallesanos cayeron en el Palau Blaugrana (27-23) tras completar un partido excepcional contra el Barcelona

El Granollers mete miedo al campeón de Europa

DAVID BRUNAT

El Barça le ha cogido este año miedo al Granollers. Xesco Espar se fue del Palau d'Esports con un cabreo descomunal en el amistoso de pretemporada, y el miércoles casi repite la paleta. Casi, porque al final los dos puntos se quedaron en el Palau Blaugrana (27-23) para suspiro de los azulgrana y desilusión de los vallesanos. El Granollers asedió como pocos son capaces al campeón de Europa en su propio feudo. Le puso el cuchillo en el cuello durante 55 minutos, tiempo suficiente para que cualquier equipo se rinda y venda los puntos. Pero al Barça, si quieres ganarlo, tienes que ponérselo durante todo el partido, sin tregua ni respiro, porque su calidad le permite darle la vuelta a la tortilla en un instante.

Y eso es lo que ocurrió el miércoles. Cinco minutos funestos de desconcierto y precipitación granollerense le sirvieron a los locales la victoria en bandeja. Fueron las primeras jugadas de la segunda parte. Los vallesanos regresaban del descanso tan sólo un gol por debajo (12-11) y con los azulgrana contra las cuerdas. Cinco minutos después, los de Espar dominaban por seis tantos (18-12) y el partido parecía sentenciado, con un Barça totalmente crecido y un Granollers que no sabía ni dónde estaba. Sólo entonces la afición vallesana, cerca de 70 entregados miembros de la Peña Tifosi, dejó de empujar a su equipo. Pero poco duró la desilusión.

Enrabiados, los de Manolo Montoya creyeron en la remontada y recuperaron el espíritu que les había permitido deslumbrar en la primera parte. La épica regresó al parquet del Blaugrana y los vallesanos comenzaron de nuevo a picar piedra, a intentar minar la moral del gigante a base de pedradas. Para sorpresa de todos, lo logró. Nada más tocar fondo inició la escalada que le llevó a un paso de la cumbre a ocho mi-



El BM Granollers por el buen camino.

nutos para el final. El Granollers jugó su posesión para ponerse a un gol del Barça (24-22), que volvía a padecer los sudores fríos de la primera parte, pero perdió el balón y los locales de contraataque sentenciaron moralmente el choque. Una acción muy protestada por Montoya, quien consideró que Nagy había cometido falta sobre Pérez Canca (quien había marcado gol) y no al contrario, como pitaron los árbitros. A partir de entonces el Barça se creció, recuperó distancias holgadas (tres y cuatro goles) y se llevó el gato al agua con relativa comodidad. "Ha sido una jugada clave para el desenlace del partido. No digo que si hubieran pitado a nuestro favor hubiéramos ganado, pero sí que hubiésemos podido luchar por la victoria", afirmó el técnico al final del encuentro.

Cierto que el Granollers se fue del Palau Blaugrana con las manos vacías, pero la derrota supo a triunfo moral. Los vallesanos se demostra-

ron, por segunda vez en menos de un mes, que concentrados en defensa (rayan a un nivel impresionante) y acertados en ataque son capaces de derrotar al campeón de Europa, o lo que es lo mismo, a cualquier equipo que se les ponga delante. Una lección importante para este domingo en su esperado debut en la Recopa. Y no sólo eso. Vicente Álamo volvió a estar inmenso, Cmiljanic demostró una vez más que ha sido un regalo para el equipo por su actitud y contundencia, y Álvaro Ferrer se reivindicó como goleador. Mención especial mereció este último. Ocupó el lugar del sancionado Krivokapic (expulsado contra el Cai) en el lateral y se marcó un recital de goles (seis) y jugadas de altos kilates. Mejor ni pensar qué hubiera podido suceder en el Blaugrana si Montoya también hubiera dispuesto del pichichi Krivokapic tanto en ataque como en defensa. Mejor. Porque si nos ponemos a pensar...

El portero Carlsson, fichaje de urgencia

Al final no será uno, sino dos, los fichajes de esta temporada. El Granollers ha contratado al portero sueco Peter Carlsson por un período de tres meses, justo el tiempo estimado en el que Manel Pérez estará de baja a causa de una osteopatía de pubis que será operada el lunes. Los vallesanos necesitaban un recambio al inspirado Vicente Álamo, puesto que David Ginesta todavía está en proceso de formación, y Carlsson ha sido el sustituto de mayores garantías en un mercado más que cerrado a estas alturas. Carlsson, que tiene 24 años, llega procedente del Allinsas de la segunda división sueca, y antes ha militado en clubes como el Skovde (su ciudad natal) y el Ystad.

El Palau se mantiene inexpugnable

Mucho tuvo que trabajar el Granollers el sábado para mantener invicto el Palau d'Esports. El Cai Aragón utilizó sus armas con inusitada destreza para un recién ascendido e infligió a los vallesanos un sufrimiento que afortunadamente terminó en placer: un 28-27 de infarto. La Liga suele ser rencorosa, y al final pasa factura a los equipos que han perdido puntos factibles durante el curso. No se podían extrañar los dos en juego frente al Cai, y los vallesanos cumplieron. La defensa resultó crucial, tanto como en las anteriores dos jornadas y como se presume en el futuro. Mientras, el ataque funcionó a tirones, como un motor que no acabó de alcanzar el ralentí. El partido fue una lucha constante, con alternativas para ambos bandos. Cuando parecía, a 20 minutos para el final, que el Cai tomaba ventaja (tres preocupantes goles), el Granollers tiró de galones y realizó un esprint fulminante que lo llevó a la victoria. El triunfo, aunque general, tuvo un rostro: el de Vicente Álamo impresionante bajo los palos.